

# 63 Listenplätze für Lauffreunde

## LEICHTATHLETIK Moritz und Willingmann fünfmal unter den Kreisbesten

**Bönen** – In der Kreisbestenliste des Leichtathletikkreises Unna-Hamm sind die Lauffreunde aus Bönen Stammgäste. Auch dieses Mal tauchen für das Jahr 2018 wieder zahlreiche heimische Sportler in den Ergebnissen der Strecken von fünf Kilometern bis zum Marathon mit ihren jeweiligen persönlichen Jahresbestleistungen auf.

„Die aktuelle Bestenliste zeigt erneut, dass die Lauffreunde der Straßenlaufszene der Region eine nicht unbedeutende Rolle spielen“, meint Vereinsstatistiker Jürgen Korvin mit Blick auf die Zahlen. Die Bönener Ausdauersportler erscheinen 63-mal auf den Rängen eins bis drei in ihren Altersklassen über die fünf verschiedenen Distanzen. Die Frauen eroberten



**Auf fünf Strecken** gehörte Janine Moritz (vorne) zu den Besten. FOTO: MORITZ

sich acht erste, neun zweite und acht dritte Plätze, die Männer kommen auf 16, 13 und neun.

In allen fünf Disziplinen vertreten ist in ihrer Altersklasse der W35 Janine Moritz. Über 15 Kilometer und beim

Halbmarathon steht sie sogar ganz oben. Dazu wurde sie dreimal Zweite. Auch Vielstarter Todt G. Willingmann (M 50) schaffte das Kunststück. Am schnellsten war er beim 15-km-Lauf.

Viermal gelistet ist Martin Munk (M45). Er gewann aber durchgängig Platz eins – und zwar über fünf und 15 Kilometer sowie beim Halb- und Marathon. Dreimal schafften Manuel Sinner (Hauptklasse) und Ingo Hanke (M40) erste Plätze, Sinner über zehn Kilometer und beim Halbmarathon beziehungsweise beim Marathon. Hanke neben den beiden Langdistanzen auch über fünf Kilometer.

In zwei Wertungen gingen gleich die drei ersten Platzierungen komplett an die Lauffreunde: Zum einen der Marathon in der Hauptklasse



**In die westfälischen Bestenliste** schaffte es Ulf Kasischke zweimal. FOTO: BAUR

der Männer mit Manuel Sinner als Ersten vor Jan-Philipp Struck und Jonas Deimann. Zum anderen die zehn Kilometer der M50, wo Marcus Voß das Vereinranking vor Willingmann und Thorsten Bucker anführt.

Die jüngste vertretene Aktive der Lauffreundin, Julica Voß (Jahrgang 2003), eroberte sich in der weiblichen U15-Jugend die Topposition in der Bestenliste über fünf und zehn Kilometer. In der Altersklasse W65 platzierte sich Gisela Homeyer über 15 km auf Platz zwei und über fünf und zehn Kilometer sowie und als Dritte. Der älteste Bönener in der Wertung, Ulf Kasischke (M75), gewann beim Halbmarathon und die zehn Kilometer. Zudem lief er über 15 km auf den zweiten Rang.

Die beiden Letztgenannten sind auch in der westfälischen Bestenliste vertreten: Homeyer erreichte Platz acht über zehn Kilometer, Ulf Kasischke wurde über die gleiche Distanz Siebter und zusätzlich Achter beim Halbmarathon.

WA